



## HOY EN UN SIMPOSIO

# La revista 'Turia' se presenta en Salamanca

EUROPA PRESS  
SALAMANCA

El monográfico de la revista *Turia* sobre Jorge Amado va camino de convertirse en una publicación de referencia para todos los estudiosos del célebre escritor brasileño. Buena prueba de ello es su nueva presentación, esta vez en Salamanca, en el marco de un Simposio internacional conmemorativo del centenario del nacimiento de Amado que se desarrolla del 29 al 31 de octubre. Tras darse a conocer en Madrid, Salvador de Bahía (Brasil) y Rennes (Francia), ahora es la Universidad de Salamanca y su Centro de Estudios Brasileños la entidad que, junto a la Academia Brasileña de Letras, ha programado para hoy la presentación a un público especializado del trabajo de la revista cultural turolense y aragonesa más cosmopolita. La presentación tendrá lugar en la sede del Centro de Estudios Brasileños de la citada universidad y correrá a cargo de Antonio Maura, coordinador del monográfico. ≡